

AUF DIE RICHTIGE AROMALAMPE KOMMT ES AN

Jede Duftkomposition benötigt entsprechend Wärme, damit sich das Bouquet perfekt entfalten kann.

Verwende ausschließlich Aromalampen aus Ton oder Keramik, denn diese Materialien geben die Wärme bestens ab. Glas speichert Wärme und das Wachs erreicht dadurch nicht die gewünschte Hitze zur optimalen Duftentwicklung.

Achte bei deiner Aromalampe darauf, dass zwischen Kerzendocht des Teelichts und der Schmelzschale zirka 5 cm Abstand sind. Ist der Abstand geringer, wird das Wachs zu heiß und die ätherischen Öle verbrennen. Ist der Abstand zu groß hast du kein intensives Dufterlebnis. Idealerweise verwendest du normale Teelichter, die bis zu 4 Stunden brennen. Ist die Flamme zu gering, entwickelt sich keine richtige Hitze in der Schmelzschale und der Duft kann sich nicht voll entfalten.

SO REINIGST DU DEINE AROMALAMPE

Wenn dein Törtchen keinen Duft mehr abgibt, legst du die Aromalampe für 15 Minuten ins Tiefkühlfach. Kein lästiges Scheuern oder Kratzen ist notwendig, denn wenn das Wachs sehr kalt ist, kann es fast an einem Stück aus der Schmelzschale genommen werden.

Wenn du nun gleich wieder einen neuen Duft möchtest, warte ab, bis die Aromalampe wieder Zimmertemperatur hat!

Unser Tipp: Manche Wachsrückstände haben noch ein wenig Aroma. Lege sie einfach zwischen Wäsche im Schrank oder Schubladen!

WAS DU ÜBER DIE AUBEWAHRUNG DER TÖRTCHEN WISSEN SOLLTEST

Damit die Törtchen nicht an Aroma verlieren, ist es wichtig, dass du diese gut verschlossen im Cellophan Beutel aufbewahrst. Mit Clips lässt sich der Beutel immer wieder gut verschließen. Wir verwenden ausschließlich naturreine Öle. Diese können bei unsachgemäßer Lagerung ihren schönen und intensiven Duft verlieren - ganz im Gegenteil zu synthetischen Ölen, welche das Aroma über Jahre hinweg halten.



Dufttörtchen

Unsere Dufttörtchen sind zu 100% aus Rapsöl und deshalb natürlich, biologisch und vegan.

Keine Zugabe von Paraffin oder anderen synthetischen Stoffen.

Jedes Törtchen wird liebevoll per Hand hergestellt. Daher kann es auch zu minimalen Gewichtsschwankungen kommen.

Wir verwenden ausschließlich naturreine, ätherische Öle.

Unsere Törtchen haben eine Duftdauer von zirka 4 - 6 Stunden. Dennoch kommt es auf den Duft an, denn manche Kopfnoten sind so intensiv, dass sie auch gerne mal bis zu 10 Stunden duften.

Bitte nimm immer erst ein Törtchen und warte ab, wie sich der Duft entfaltet. Je weniger wir permanent den Duft in der Nase haben, desto angenehmer empfinden wir ihn.

Bitte achte darauf, die Törtchen unzugänglich für Kinder und Haustiere aufzubewahren. Auch wenn unser Wachs zu 100% naturrein ist - Kleinkinder und Tiere können sich an den Törtchen verschlucken.

*Ein Duft muss die besten Augenblicke
des Lebens wieder wachrufen*

- Karl Lagerfeld -

MIT DER RICHTIGEN ANWENDUNG DAS PERFEKTE DUFTERLEBNIS

Nicht jeder Duft ist gleich intensiv, denn es kommt immer darauf an, welche Kopfnoten verwendet werden. Wir achten sehr darauf, dass in unseren Duftkompositionen keine Kopfnoten wie z.B. Vanille oder Kokos enthalten sind. Beide Aromen bereiten bei vielen Menschen Kopfschmerzen und das soll natürlich nicht passieren.

Dennoch empfinden alle Menschen Düfte anders und vor allem möchte jeder unsere Törtchen anders einsetzen. Ob im Büro, im großen Wohnraum, in der Diele oder im Badezimmer ... jedes Törtchen soll optimal zum Einsatz kommen.

- Positioniere deine Aromalampe so, dass du einen Mindestabstand von 2,5 - 3 Metern einhältst
- Für eine Raumgröße bis ca. 20 m² empfehlen wir 1 Törtchen. Hast du größere Räume, lege einfach ein zweites Törtchen in die Schmelzschale.
- Möchtest du deine Diele oder ein Treppenhaus beduften, dann positioniere die Aromalampe dort, wo es keinen Abzug nach oben gibt. Warme Luft steigt nach oben und nimmt auch den tollen Duft Ihres Törtchens mit. Dies gilt auch für Räume mit offenem Dachstuhl.
- Beim Erreichen der maximalen Duftdauer wirst du sehen, dass das Wachs nicht weniger geworden ist. Nur der Duft hat nachgelassen oder ist vollständig weg.
- Ein guter Raumduft ist wie ein gutes Parfüm - irgendwann hat sich unsere Nase daran gewöhnt und wir riechen es selbst nicht mehr. Und das ist auch gut so, denn Aromen, die wir ständig in der Nase haben, empfinden wir bald als störend.
- Empfindest du einen Duft zu stark, dann nutze das Törtchen zur Beduftung des Raumes. Zünde das Teelicht einfach nur für 30 - 60 Minuten an und du wirst sehen, dass sich selbst bei erkaltetem Wachs der Duft noch lange im Raum hält.